

RESTRUCTURATION DES TRÉSORERIES D'ANTONY ET DE CHÂTENAY-MALABRY

Le 21 septembre, s'est tenu à la Trésorerie Générale des Hauts de Seine un Comité Technique Paritaire dont l'ordre du jour était le " projet de restructuration des Trésoreries d'Antony et de Châtenay-Malabry.

Ce projet consiste dans le transfert de la mission fiscale (recouvrement de l'impôt) des deux trésoreries à l'Hôtel des Finances de Sceaux et dans le regroupement de la gestion du secteur public local de la trésorerie de Châtenay-Malabry sur la trésorerie d'Antony. Nous ne pouvons que dénoncer un tel projet qui aura pour première conséquence la fermeture définitive de la trésorerie de Châtenay-Malabry au plus tard au printemps 2008 et l'amputation d'une partie des missions de celle d'Antony avant une fermeture rendue inévitable dans le temps. Encore une fois, ce sont les services publics qui sont touchés et remis en cause au détriment de l'intérêt général et du service rendu à la population.

Alors que la plupart des usagers qui se déplacent dans ces deux trésoreries sont généralement des personnes en difficulté ou étrangères à la recherche de conseils ou d'explications, elles ne pourront plus continuer à s'y rendre comme elles en avaient l'habitude mais devront se déplacer à Sceaux, dans un lieu bien plus éloigné de leur domicile qu'auparavant. D'où, un supplément de frais et de temps à leur charge. Décidément, ce

sera toujours les moins aisés, les plus fragiles qui seront les premières victimes de telles politiques.

N'est-il pas paradoxal, à une époque où l'on ne cesse de parler de proximité, de lien et de cohésion sociale, de vouloir faire disparaître un des services publics de proximité ? La bonne solution ne consiste-t-elle pas plutôt à rapprocher géographiquement la population des services publics. Les trésoreries d'Antony et de Châtenay-Malabry y participaient. Que pensent d'un tel projet Jean-Yves Senant et Georges Siffredi, les maires UMP de ces deux villes ? Eux, d'habitude si prolixes pour donner leur avis sur tous les sujets municipaux, restent étrangement silencieux sur celui-ci. Ne l'approuverait-il pas sans oser le dire ?

Ceci démontre bien que le besoin d'un service public de qualité, garantissant l'égalité d'accès et de traitement, la solidarité et la sécurité collectives n'ont pourtant jamais été aussi nécessaires et d'actualité qu'aujourd'hui alors que la notion même de service public ne cesse d'être remise en cause par Nicolas Sarkozy et son gouvernement (fusion SUEZ-GDF, franchise médicale, etc...). C'est pourquoi, comme le propose le Parti Communiste Français, un vaste plan de reconquête et de démocratisation des services publics s'avère nécessaire. Leur gestion se doit d'être assurée par des acteurs qui visent l'efficacité

sociale et non la rentabilité financière. Leur financement doit être libéré des marchés financiers. C'est pourquoi, ils doivent être exclus de l'Accord Général sur les Commerces et les Services.

C'est cette même philosophie des services publics qui faisait dire à Jean Jaurès en 1911 : " *Les services publics démocratisés doivent et peuvent avoir le triple effet d'amoinrir la puissance du capitalisme, de donner aux prolétaires plus de garanties et une force plus directe de revendication et de développer en eux, aux retours des garanties conquises, ce zèle du bien public qui est une première forme de moralité socialiste ...* ".

F.M.

L'Association des Habitants du Quartier Pajeaud

organise sa

**9ème Foire à Tout
le 7 octobre
de 9h00 à 18h00**

Centre commercial Bièvre -
Rue Pajeaud.

Pour tout renseignement
Tel 06 82 07 87 75 et
06 70 71 38 04 après
20h00
ou email ahqp1@yahoo.fr

CE SONT NOS VOISINS, et ils appellent à la solidarité :

Mardi 18 Septembre 9H45... Soulagement momentané à l'Eglise Saint Paul de Massy .Les Sans Papiers du 91 qui l'occupent depuis le mois d'Avril viennent d'obtenir un (court) délai. L'Evêque avait demandé l'évacuation, le tribunal s'est prononcé ce mardi matin : report au 28... Ils appellent plus que jamais à la solidarité, pour que les interventions se multiplient et qu'une solution soit trouvée. Ils ont déposé plus de 500 demandes de régularisation. Vous pouvez les aider en signant les pétitions qu'ils proposent sur leur blog, en allant les voir sur place à l'Eglise Saint Paul (en face de la place de France), en interpellant celles et ceux qui ont le pouvoir de faire bouger les choses. Vous voulez en savoir plus : <http://sanspapiersenlutte.blogspot.com/>



Ils vous appellent également à un MEETING DE SOLIDARITE

LUNDI 24 Septembre à
20H
Salle Guy Vinet
(zone artisanale Les
glaises)
à Palaiseau (91)

Avec la participation de syndicalistes de la FSU et de la CGT et des militants de la Ligue des Droits de l'Homme.